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令和４年 12月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

比 嘉 幸 雄   印 

  

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 522 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 村道長浜 24号線・長浜 25号線道路整備について 

（１）道路整備における構想から完成までの手順の説明を求める。 

（２）平成 18年度に概略設計された同道路が今まで整備されない状

況の説明を求める。 

 

２ 役場庁舎について 

（１）庁舎の耐震を伺う。 

（２）築年数、これまで改築、改装はあったか伺う。 

 

（３）現在の庁舎照明のＬＥＤ化は、照明を全てＬＥＤ化した場

合、年間の電気料金の削減金額は。 

 

（４）来年にかけて電気料金の値上げが想定される。庁舎の節電対

策を伺う。 

 

３ 読谷村議会では令和３年 12月定例会よりタブレット導入議会が

始まりました 

（１）用紙代、印刷費のコスト削減額を伺う。 

（２）議案配布、議案修正等々諸々の業務に関わる人件費の削減額を

伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

（３）執行部のタブレット導入は。 

 

 

４ マイナンバーカードについて 

（１）マイナンバーカードとは。 

（２）読谷村の申請、交付状況は。 

（３）マイナンバーカードのメリット、デメリットは。 

（４）マイナポイントとは。 

（５）マイナンバーカードでできること。 

 

 

 


